



Michael Kuhr mit seinem Team (oben) und der US-amerikanischen Sportlegende Edwin Moses (links).
Michael Kuhr with his team (top) and US-American sports legend Edwin Moses (left).

BODYGUARDS

| DEUTSCH |

Sein Beruf kennt keine geregelten Arbeitszeiten. Besonders nicht während der 12. IAAF Leichtathletik Weltmeisterschaften in Berlin. Denn Michael Kuhr ist Sicherheitsexperte und beschützt in Berlin die WM-Stars.

| DEUTSCH | Michael Kuhr, der unangefochtene Ex-Weltmeister der Profikickboxer, ist während der 12. IAAF Leichtathletik Weltmeisterschaften der Sicherheitschef der WM-Hotels.

Mit 12 Jahren begann er mit seinem Sport, in dem er bereits mit 16 der jüngste Deutsche Meister aller Zeiten wurde. Er gewann fünf Weltmeistertitel (darunter die aller Profiverbände) und wurde vier Mal Europameister.

Jetzt ist er Chef der Firma Kuhr-Security. Er sorgt für die Sicherheit von Bars, Hotels, Fernsehshows. Zu seinen Klienten gehören unter anderem die Spielbank Berlin, das Hotel Estrel und vor allem VIPs, wie z.B. die Profibox-Weltmeister Arthur Abraham, Vitali und Wladimir Klitschko oder Sängerin Sarah Connor.

Aufgrund seiner Erfahrung haben ihn das BOC und das US-Team als Sicherheitsexperten engagiert. „Es ist eine große Herausforderung, diese Veranstaltung zu bewachen, weil das benötigte Personal so gewaltig ist. Es ist die größte Aufgabe, die ich bisher hatte,“ sagt der 47-jährige Berliner.

Kuhr ist beeindruckt von der körperlichen Fitness der Leichtathleten. „Das würde man wohl in keiner anderen Sportart so finden. Vor allem sind alle so locker drauf, nur Usain Bolt ist ein bißchen wortkarg.“ Probleme erwartet er aber nicht. „Alle

sind sehr leicht zu führen. Nur einige unserer notwendigen Sicherheitsmaßnahmen sind nicht so leicht zu verstehen. Das ist auch neu für meine Leute.“ Aber Kuhr ist als zuverlässig bekannt und wird diese kleinen Probleme lösen.

„Der Hauptteil der Arbeit ist ja unser täglich Brot, neu sind allerdings die Dimensionen.“ So wird Kuhr nach den Weltmeisterschaften erst einmal Urlaub machen. „Lange hält man es mit nur vier Stunden Schlaf pro Nacht nicht aus.“

Der Mann, der auch einer der besten deutschen Amateurboxer war, sagt: „Es ist großartig, so ein Event in Berlin zu haben. Davon bräuchten wir viel mehr, denn wir können Großveranstaltungen organisieren. Ich würde deswegen gern nach den Olympischen Spielen 2020 in Berlin in Rente gehen.“



| ENGLISH | His profession is not a nine-to-five job. Especially not during the 12th IAAF World Championships in Berlin. Michael Kuhr is an expert for security and therefore he guards the athletes in Berlin.

BODYGUARDS

| ENGLISH |

His profession is not a nine-to-five job. Especially not during the 12th IAAF World Championships in Berlin. Michael Kuhr is an expert for security and therefore he guards the athletes in Berlin.

| ENGLISH | Michael Kuhr is Head of Hotel-Security at the 12th IAAF World Championships in Athletics. Kuhr is a former undisputed professional World Champion in Kickboxing.

At the age of 12 years he started kickboxing, with only 16 he became the youngest German kickboxing champion ever. He won five titles at World Championships and was four times European Champion.

Now he is head of Kuhr-Security. He works for Bars, Hotels, TV-Stationen, Spielbank Berlin, Hotel Estrel and many others but especially for VIP like Boxing World Champions Arthur Abraham, Vitali and Wladimir Klitschko or singer Sarah Connor.

Therefore, it is no surprise that BOC and the US-Team picked him as an expert in this profession.

“It is a real challenge to manage such an event, because the needed manpower is enormous. It is the biggest job I ever had,“ says the 47 years old Berliner.

Kuhr is deeply impressed how fit all the athletes look like. “You wouldn’t find that in any Sport. And they are all so relaxed. Only Usain Bolt is a very quiet man.”

He does not expect any problems. “Everyone is very easy to handle, only some of our necessary steps to ensure security are not easy to understand for the athletes. That’s new for my staff.” But Kuhr is well known as a very reliable man and will manage such small problems. “Most of this job is what we do everyday but not in such dimensions. You can’t stand it very long to sleep only four hours a night”. Therefore, Kuhr will go on holidays after the World Championships.

The man, who was one of the top German amateur boxers, too, says: “It is great having these Championships in Berlin. We need much more events like this, because we are able to organise big Championships very well. I’d like to retire after the Olympic Games 2020 in Berlin”.

Wenige Stunden nach dem Weltrekord: Michael Kuhr mit Usain Bolt.
Shortly after the World Record: Michael Kuhr with Usain Bolt.